

Cajasur renueva su compromiso de apoyo a una nueva edición de Tío Pepe Festival de Jerez

4 de junio 2024.- El director de zona de Cajasur, Manuel Fera, y el presidente de la Bodega González Byass, Mauricio González-Gordon, han firmado el acuerdo de colaboración por el que, por décimo año, la entidad renueva su compromiso de colaboración con Tío Pepe Festival de la ciudad de Jerez de la Frontera.



En su apuesta por la cultura, el patrimonio, la música, la enología, gastronomía y el turismo de calidad, las bodegas de Jerez de González Byass serán el escenario de "Veranea en la Bodega", la propuesta estival que reúne a artistas de todo el mundo en "Tío Pepe Festival", figuras del flamenco en "Solera y Compás", referentes del humor en "Tío Pepe Comedy" y la gastronomía de grandes chefs en "Las Cenas de las Estrellas".

Entre el 12 de julio y el 16 de agosto, y gracias al apoyo y colaboración de Cajasur, se podrán vivir momentos inolvidables en el entorno mágico de las históricas bodegas de González Byass y en el complejo de la "Bodega Las Copas" con India Martínez, Gilberto Santa Rosa, Ana Mena, Raphael, Poveda, José Mercé, AmaraL, Jesús Méndez y el grupo británico Take That, entre muchos más.